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Estado anuncia R$ 5 milhões em equipamentos para o Pronto-
Socorro de Várzea Grande

PARCERIAS CONSOLIDADAS

Da Redação

O Pronto-Socorro e Hospital Municipal de Várzea Grande (PSHMVG) vai receber um aporte emergencial de
R$ 5 milhões em equipamentos. O anúncio foi feito pelo governador do Estado, Mauro Mendes (União), à
prefeita Flávia Moretti (PL), durante uma visita ao Hospital Metropolitano de Várzea Grande, na manhã
deste sábado (18). O prefeito de Cuiabá, Abílio Brunini (PL), também integrou a comitiva. 

Conforme o governador, a situação do pronto-socorro “é muito caótica”. E completou: “Estamos cedendo
para a prefeitura de Várzea Grande a doação porque a unidade está muito precarizada. Os equipamentos
estarão sendo entregues nos próximos dias”. Ainda como explicou o governador, a equipe do Estado visitou
o pronto-socorro e constatou a necessidade dos equipamentos como forma de controlar uma situação caótica.

Para a prefeita, anúncio do governador é mais uma parceria consolidada entre Estado e o Município. “Mais
uma vez, o governador mostra quanto o governo do Estado está de portas abertas para Várzea Grande. Essa
doação em equipamentos, como cama, colchão, macas, cadeiras e suportes para soro, vai permitir uma ação
emergencial no pronto-socorro e melhorar o acolhimento aos pacientes, possibilitando um atendimento mais
digno”.

Flávia reforçou que desde que assumiu a prefeitura, há pouco mais de 15 dias, tem sido muito bem recebida
no governo do Estado, com todos os secretários se dispondo a contribuir com o desenvolvimento da cidade.
“Nossas parcerias só tendem a aumentar. Estamos construindo uma relação bastante sólida e baseada na
transparência. Tudo que estamos precisando, estamos sendo atendidos e de forma realmente efetiva,
entregando o que realmente prometem”.

A visita ao Metropolitano, que é uma unidade estadual, foi acompanhada do secretário de Estado de Saúde,
Gilberto Figueiredo, da diretora-geral do hospital, Cristiane de Oliveira e de técnicos do Estado e das duas
prefeituras.

Levantamento In Loco

O repasse é fruto de duas visitas técnicas realizadas no PSHMVG ainda na primeira dezena de janeiro. No
primeiro dia útil de mandato, a prefeita e a secretária municipal de Saúde, Deisi Bocalon, vistoriam as
instalações da unidade e constaram inúmeros problemas. Tudo foi catalogado e apresentado ao secretário de
Estado de Saúde, Gilberto Figueiredo, que ao ter conhecimento da situação, marcou visita in loco no dia
seguinte.


